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質問事項

■対応方針

　来年度から除雪路線を再度選定しなおす作業に着手する。

■進捗状況

　車道除雪については、除雪路線が少ない地域や、除雪作業の回遊性を高めることに焦
点をおき見直しの検討を行いました。この結果、除雪路線のない町内に必要な路線（約
10.9km）及び、他路線と効率的に作業を行うために必要とされる路線（約2.9km）、
合わせて約13.8kmを令和５年度に新たに追加しました。
　歩道除雪については、令和４年度に点字ブロックが設置してある区間（約5.5km）
と、令和5年度に小中学校周辺の通学路（約10km）を新たに追加しました。
　今後も、委託業者数や機械保有数などの状況を勘案しながら、除雪路線の見直しを
行っていきたいと考えます。

更新日：令和６年１月１５日

【質問要旨】

　町内会の世帯数や面積が大きい集落は、現在の除雪路線だけでは通行が確保できない
現状があり、昨年度の大雪時も大変困っている状況であった。
　町内会の規模や形状を踏まえたアクセスの確保と除雪路線の設定を見直す必要がある
と思われるが、市の考えを伺う。

【答弁要旨】

　現在は、大型特殊などの免許取得費に対する補助や各業者が保有する除雪機械の固定
費の支払いなどの制度改善により、委託業者数や機械保有数が増加しています。
　このような状況を踏まえ、来年度、除雪路線を再度選定しなおす作業に着手したいと
考えています。

【対応方針・進捗状況】 対応済

除雪対策について（現状と課題について）

議員質問への対応調書

令和３年１２月定例会

会派未来ネット

椋田　昇一

12月15日


